


ARTICLE

Chaleureux remerciements à nos relecteurs

La relecture critique des manuscrits par les pairs est un mécanisme essentiel qui permet de garantir aux lecteurs une qualité élevée des publications dans le journal RADIOPROTECTION. Cette qualité se manifeste par un facteur d'impact qui place notre journal parmi les meilleurs du domaine de la radioprotection depuis trois ans. Cette relecture critique des manuscrits a été assurée de façon bénévole pour l'année 2023 par des relecteurs qui acceptent de prendre le temps nécessaire dans des emplois du temps souvent très contraints. Nous les remercions chaleureusement de cette participation au travail de diffusion des connaissances et des bonnes pratiques dans tous les domaines de la radioprotection. Le succès du journal est aussi le leur.

Warmest thanks to our reviewers

The critical reading of the manuscripts by peers is an essential mechanism which grants to the readers high level quality publications in the journal RADIOPROTECTION. This increasing quality is reflected in our impact factor which ranks our journal in between the top journals in the field of radiation protection since the three last years. These critical evaluations of manuscripts were provided on a voluntary basis during the year 2023 by our reviewers who agree to take the necessary time in often very constrained schedules. We warmly thank them for their participation in the work of disseminating knowledge and good practices in all fields of radiation protection. The success of RADIOPROTECTION is also theirs.

Jean-Marc Bertho 
Co-Rédacteur en chef
Editor in chief

Jacques BALOSSO France
Karine BEAUGELIN France
Sophie BEAUQUIER France
Christophe BERGERON France
Jean-Marc BERTHO France
Yann BILLARAND France
François BOCHUD Suisse
Jean-Marc BORDY France
Michel BOURGUIGNON France
David BROGGIO France
Sophie CETRE France
Enora CLERO France
Jean-Marc COSSET France
Didier DAMIEN France
Yvon DESNOYER France
Laurent DESTACAMP France
Patrick DEVIN France
Hubert DUCOUP LE POINTE France
Joelle Ann FEGHALI France
Bouchra HABIB-GERYES France
Christelle HUET France

Géraldine IELSCH France
Aurélié ISAMBERT France
Manon JACQUEMIN France
Maxime KARST France
Olivier LAURENT France
Dominique LAURIER France
Laurence LEBARON-JACOBS France
Philippe LESTAEVEL France
Anne MATHIEU France
Catherine MERCAT France
Margueritte MONFORT France
Emmanuel MUSEUX France
Simon NOUIS France
Stéphane PEPIN France
Sébastien POINT France
Julie SAGE France
Thierry SCHNEIDER France
Christian TAMPONNET France
Anne VAN DER MEEREN France
Claire VANNGOCTY France